



TUVO UN EMOTIVO REENCUENTRO.

## Paciente en la UCI recibió visita de su mascota en el Hospital E. Pereira

● Un emotivo reencuentro emocionó a los equipos clínicos del Hospital Dr. Eduardo Pereira (HEP) y a su paciente Jorge Ahumada (29 años), internado hace 45 días en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) debido a una delicada patología digestiva: recibió la visita de su perro Toby. El reencuentro se concretó en el marco del Plan de Humanización en Salud que impulsa el establecimiento, iniciativa coordinada por el equipo clínico y aprobada tras cumplir con los protocolos de higiene y bioseguridad establecidos por el Comité de Infecciones Asociadas a la Atención en Salud. ☞